

Fecha: 18-01-2026

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Colegios Concepción reconocen a sus 10 puntajes nacionales en prueba PAES

Pág. : 11

Cm2: 1.426,5

VPE: \$ 3.430.692

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

# Colegios Concepción reconocen a sus 10 puntajes nacionales en prueba PAES

Una emotiva ceremonia de reconocimiento se brindó a jóvenes que lograron el máximo puntaje en la prueba de selección de ingreso a la educación superior.



La Corporación Educacional Masonica de Concepción, sostenedora de los Colegios Concepción, distinguió a los egresados de sus establecimientos que obtuvieron puntajes nacionales y desempeños sobresalientes en la reciente Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). La actividad, que reunió a autoridades corporativas, estudiantes y familiares, tuvo como eje central celebrar al logro y el esfuerzo conjunto de las comunidades educativas de los Colegios Concepción.

Durante la ceremonia, realizada el 13 de diciembre en el Colegio Concepción Los Acacios, el presidente del directorio, Juan Francisco Fernández Argandoña, entregó un mensaje en el que destacó que estos resultados validan el proyecto educativo que viene adelantando. "Los egresados nos confirman que estamos en el camino correcto, sus resultados nos confirman que es posible

entregar educación de calidad, fomentar la creatividad y el pensamiento crítico, a través de un proyecto sustentado en el humanismo y el laicismo".

En sintonía con estas palabras, el Subgerente de Educación, José Vilche Vergara, le señaló a los estudiantes que sus desempeños han sido realidad nuestro sueño o visión de una educación que forma personas integras, líderes y con visión de futuro. "En unos años más ustedes serán responsables de dirigir los destinos de la sociedad", lo anterior, teniendo presente la postulación de María Jesús Álvarez Álvarez, quien quiere contribuir a la sociedad como Edificadora de Párvulos.

## COMPROMISO DE LOS EQUIPOS DIRECTIVOS

Durante la ceremonia, rectores y directivos de las Unidades Técnicas Pedagógicas (UTP) coinci-

dieron en que los egresados cuentan con las herramientas necesarias para enfrentar con éxito sus próximos desafíos. El mensaje institucional subrayó el "sello de los Colegios Concepción", basado en la formación de ciudadanos fraternos, integros y agentes de cambio. Asimismo, se destacó la sinergia entre la familia y el establecimiento, para formar personas integras, líderes y con visión de futuro, del éxito académico, recordando a los jóvenes que hoy gozan del privilegio de elegir con libertad su propio camino de vida.

## LA VOZ DE LOS PROTAGONISTAS

Los estudiantes compartieron sus vivencias tras conocer los resultados, destacando la relevancia de la ceremonia. María Jesús Álvarez Silva, egresada del Colegio Concepción, relató: "Ingreso a la plataforma a revisar mis resulta-



*El presidente del directorio, Juan Francisco Fernández, alentó a los exestudiantes a llevar siempre los principios y valores que aprendieron en la etapa escolar.*

## ESTUDIANTES DESTACADOS

**Colegio Concepción Javiera Paz Henríquez Morales**  
(1.000 puntos en Matemática 1)  
**Tomás Antonio Farfán Carrasco**  
(1.000 puntos en Matemática 1)  
**Valentina Andrea Pérez Silva**  
(1.000 puntos en Matemática 1)  
**Daniel Esteban Vásquez Valenzuela**  
(1.000 puntos en Matemática 1)  
**Agustín Ignacio Letelier Salas**  
(1.000 puntos en Matemática 1)

**Colegio Concepción San Pedro María Jesús Álvarez**  
(1.000 puntos en Matemática 1)  
**Martín Eduardo Améstica Salazar**  
(1.000 puntos en Matemática 1)  
**Vicente Andrés Labraña Riffó**  
(1.000 puntos en Matemática 1)

**Colegio Concepción Los Acacios Sebastián Ernesto Lara Bravo**  
(1.000 puntos en Matemática 1)  
**Dairis Constanza Sagal Torres**  
(1.000 puntos en Matemática 1)

**Colegio Concepción Chiguayante Sofía Antonia Jara García Alonso Andrés Uría Jarpa**

**Colegio Concepción Fraternidad Matías Fernando Pinto Soto Isidora Trinidad Larenas Molina**

**Colegio Concepción Hualqui Valentín Leonardo Gutiérrez Melo Fernanda Danae Valdés Pérez**

dos, veo 1.000 puntos y no lo puedo creer".

Maria Jesús Álvarez del Colegio Concepción San Pedro, señaló que "Me emociona mucho. Estaba con toda mi familia y todos estuvieron muy felices. Sabía que me había ido bien, pero no sabía qué tan bien. Yo no estuve en pre-universitario, estudié por mí misma, así que mis puntajes son gracias a mis profesores y a los que hicieron mis profesores en el colegio. Sin ustedes no habría podido lograr esto, estoy muy agradecida de haber sido su alumna".

Respecto a la preparación académica, Benjamín Muñoz Escobar, del Colegio Concepción Los Acacios, valoró el fomento de hábitos como la responsabilidad y el trabajo bien hecho estimulando por el establecimiento.

Por su parte, estudiantes de los Colegios Concepción Chiguayante y del Colegio Concepción Fraternidad, que no lograron puntajes nacionales, pero sí resultados sobresalientes en la prueba PAES, destacaron la permanencia de los profesores para resolver dudas, apoyarlos en su preparación. De la misma manera, se destacó lo que resaltan los estudiantes del Colegio Concepción Hualqui, quienes reflexionaron sobre el futuro,

.

.

.

.

.

.

.

.



*En la instancia los exalumnos agradecieron la formación recibida en el colegio y destacaron la importancia de las familias en el proceso formativo. Además, le desearon toda la suerte a sus compañeros en esta nueva etapa.*

